

Una billetera entre la arena

Fui un fin de semana a la playa con unos amigos. Luego de haber pasado un día fabuloso, me di cuenta que había perdido la billetera, en la que guardaba mis documentos...

28/03/2006

Ante lo ocurrido, encomendé el asunto a Josemaña Escrivá. Luego me fui para mi casa, sin muchas esperanzas de hallarla. Ante mi sorpresa, al día siguiente mi padre me avisó que un señor había llamado

por teléfono con buenas noticias. Había encontrado mi billetera en la arena de la playa y quería devolverla.

L.A.R.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/una-billetera-entre-la-arena/> (20/12/2025)